

## **Joy for kids! – Der Bluewonderful Gospelchor geht wieder auf Tournee**

Der Bluewonderful Gospelchor aus Chur startet im November 2016 bereits in die 17te Konzertreihe in Serie. Mit dem diesjährigen Tour-Motto **Joy for kids** (Freude für Kinder) wollen die 40 Sängerinnen und Sänger besonders auf das diesjährige Spendenprojekt aufmerksam machen und zum Ausdruck bringen, welche Freude es ihnen macht, für Kinder singen zu dürfen. Im diesjährigen Programm finden sich typische Gospellieder; aber auch Stücke die man bei einem Gospelchor vielleicht nicht erwarten würde. Lassen sie sich überraschen und verzaubern.

Der frische Wind in der Liederauswahl ist der neuen musikalischen Leitung zu verdanken, welche durch Nico Merkli und Ernesto Biondo mit zwei motivierten und vor Ideen sprudelnden Männer neu besetzt werden konnte. Nach einem ersten Kennenlernen war klar – das Passt! Ihr Engagement bei den Proben und die Begeisterungsfähigkeit für die Musik sind mitreissend und erfrischend. Zu der diesjährigen „Gospel-Band“ zählen Giancarlo Bianchi am Bass, Jérôme Keel an den Drums und Marco Grischott an der Gitarre. Ernesto Biondo begleitet den Chor ausserdem am Piano.

Der Bluewonderful Gospelchor möchte wie immer das Publikum mit besinnlichen und fröhlichen Liedern zum Mitsingen und Mitklatschen einladen. Der Auftakt zur diesjährigen Tournee findet am 26. November 2016 in der Reformierten Kirche in Grüşch statt. Weitere Auftritte folgen bis Februar 2017 in Bonaduz, Flims, Andeer, Chur, Weesen, Landquart und Ilanz. Türöffnung ist jeweils eine halbe Stunde vor Konzertbeginn.

Der Eintritt ist frei, mit dem Erlös der freiwilligen Kollekte wird der „Förderverein für Kinder mit seltenen Krankheiten“ unterstützt. [www.kmsk.ch](http://www.kmsk.ch) Weitere Informationen zum Chor, dem Spendenprojekt und der Konzertreihe finden Sie unter [www.bluewonderful.ch](http://www.bluewonderful.ch)